

Riquet à la houppe « Partie 2 »

Un jour où la belle princesse se retira dans un bois pour pleurer, elle vit un homme très laid. C'était Riquet à la houppe, qui la consola et offrit de lui donner de l'esprit si elle acceptait de l'épouser un an plus tard. En fait, il était tombé amoureux de la princesse grâce à sa beauté et ses portraits qu'ils trouvaient partout.

La princesse avait si peu d'esprit qu'elle imaginait que la fin de cette année ne viendrait jamais. Elle accepta de l'épouser, et Riquet lui transmit son esprit comme la fée lui en avait donné le pouvoir.

À l'instant, elle se trouva capable de dire facilement tout ce qui lui plaisait, d'une manière fine, aisée et naturelle. Elle commença, dès ce moment, avec Riquet une conversation galante et soutenue où elle brilla d'une telle force que Riquet lui-même s'étonna.

À la cour, ce changement subit et extraordinaire étonna tout le monde car, au lieu d'entendre la princesse dire des bêtises, on l'entendit dire des choses pleines de bons sens et distrayantes.

Le Roi, son père, lui demandait son avis et allait même quelquefois tenir son conseil dans son appartement.

Tous les jeunes princes des royaumes allèrent à sa rencontre car elle était belle et était devenue intelligente. Ils la demandèrent en mariage mais elle, elle les trouvait peu intelligents. Or, un jour, il en vint un si puissant, si riche et si spirituelle que sa demande lui fut favorable. Cependant, elle voulait réfléchir avant de prendre une décision, ayant oublié la promesse qu'elle avait faite quand elle était stupide.